



かがやく 150 周年 ここから未来へとび立て 平和 希望 努力の 小原田っ子

「平和 希望 努力」小原田小だより

令和6年度 No.18
令和6年7月23日
郡山市立小原田小学校
文責 校長 佐久間誠

よりよい授業を求めて研修した1学期

夏休み4日目となりました。子どもたちは、元気で楽しく生活していることと思います。さて、今日7月23日は、郡山市内の小学校教員が、学校の枠を超えて、互いに情報共有をしながら研修をする一日になっています。そのため今日は、本校の教員も様々な場所で研修を行っています。

文部科学省では、「アクティブ・ラーニング」の視点を踏まえた授業方法の見直し等による授業改善に取り組むため、教員研修の充実と働き方改革の推進を進めています。

本校でも、私たち教員の授業力向上のために研修を行ってきました。6月10日には、郡山市教育委員会の方々に来校いただき、すべての学級の授業について、授業研究会を行い、授業の進め方や子どもの実態等をもとに話し合いを行いました。また、6月28日には、福島県教育庁県中教育事務所の方々にとっての学級の授業を参観いただき、授業や子どもの姿、本校の課題等について協議しました。



また、1学期には6回の校内授業研究会を行い、授業力向上に努めてきました。そのうち2回は、郡山市教育委員会学校教育アドバイザーの先生に授業を参観していただき、協議してきました。



▲ 4年3組 (6月5日)

▲ 4年1組 (6月6日)

▲ 4年2組 (6月12日)

▲ 2年3組 (6月13日)



▲ 3年1組 (6月26日)



▲ 3年3組 (6月28日)

本校では、これからも、郡山市教育委員会や福島県教育庁県中教育事務所と連携しながら、よりよい授業を求めて研修を行っていきます。また、本校の実態の共通理解や、課題解決のために、6月4日に郡山警察署員の方と話し合うことができました。8月7日には、児童相談所との連携を深める研修会に参加し、話し合っていきます。2学期も、積極的に研修に取り組んでいきます。